
クラウドファンディングはサスケさんからアイデアを貰い、
堀川先生にもアドバイスを貰いながら、頑張りました！

なんと、５８名の方から支援を受けて、目標金額を上回る結果に！

告知ポスターも自ら作成 OTVや沖縄タイムスからも
取材が入ったとか？！

沖縄水産高校ダンス部も出
演予定でリハーサル

構内にもポスター掲示や募
金箱設置も！

セレモニーでダンスもしたいと希望を
貰ったので、 ダンス部の私に声が
かかりました。
聞いたときは、 面白そうだから手伝
いたい！と思って、 最後にみんなで
思い出が作れたらいいなーと！思っ
ています。楽しい舞台にしたいです！

2025年1月沖縄水産高校で実行委員会を中心に「卒業セレモニー」を企画している事を聞
きつけたガクアル。クラウドファンディングなども行いながら、実施に向けて準備を進めてい
るとの事で、どんな内容なのか早速聞きに行ってきました！

これは行かねば・・・ということで沖縄水産高校へ。
どんな活動かどんな活動か

∞卒業セレモ
ニー

実行員会メンバーで歌手としても活動して
いる「こはるさん」を中心に、約25名ほど
の実行員会メンバーで「卒業セレモニー」
を企画！ステージには有名アーティストの
「サスケ」さんをゲストに迎え、「こはるさ
ん」のオリジナル曲「花
風」をコラボ演奏。
卒業する3年生はもちろ
ん、１，2年生の希望者も
観覧できるセレモニー
を企画、実施しました！
卒業前のみんなの最後
の想い出になるように
頑張りました！

SPECIAL TOPICS

堀川先生インタビュー こはるさんインタビュー
この企画は、実行委員会の「こはるさん」と「ゆいま君
」が文化祭の後夜祭に「サスケさん」を呼びたいとい
う話から始まりました。後夜祭では実現できませんで
したが、卒業式の前日ならと提案し、意欲的なメンバ
ーが集まりました。全て学生発案のイベントです。こ
の活動はきっと彼ら彼女らの将来の役に立つはずで
すし、後輩たちにも影響を与えるきっかけになれば嬉
しいです。

外部での音楽活動中、 サスケさんと出会ったこと
がきっかけです。 高校生活の最後に、 仲間と共
に特別な瞬間を創りたいと思い、 サスケさん賛同
のもと企画を立ち上げることを決意しました。
様々なハードルもありましたが、先生方やPTAの方々
から許可が下りたとき、 胸が熱くなりました。
実行委員会の仲間と共に、 感謝の気持ちを歌で
しっかり伝えたいと思っています。

過去になかった企画を実現するた
めに一生懸命頑張っているメンバ
ーのエネルギーをいっぱいに感じ
ました！実行委員会はもちろん、沖
縄水産高校みんなの素敵な思い
出になったと思います！

沖縄水産高校３年
藤田 こはるさん

沖縄水産高校３年
ももかさん

クラファンで活動資金を
集めました！仲良しの
「こはる」 のためになる
ならだし、 高校最後に
最高の舞台ができる
なんて楽しみです！

沖縄水産高校３年
かりんさん

クラウドファウンディングを行いながら、
　　　　　　開催に向け打ち合わせや募金活動も！

感想

卒業セレモニー

大成功！
卒業セレモニー

大成功！
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